

Solidarität mit den Hungerstreikenden in der Votivkirche

Jetzt machen gerade 40 Menschen aus verschiedenen Ländern einen Hungerstreik in der Votivkirche. Wir sind alle solidarisch mit ihnen. Wir verabscheuen alle Vorurteile, mit denen diesen Menschen und anderen Flüchtlingen oder MigrantInnen begegnet wird - sei es wegen ihrer Religion, ihrer Hautfarbe, ihrer Kultur, ihrer Sprache oder Mentalität.

Unsere internationale Solidarität hat eine neue Vision und eine neue Dimension in Europa.

Die von Menschen gemachten Gesetze können wir auch wieder verändern. Wir haben alle genug davon, dass wir immer wieder an diese Gesetze erinnert und abgeurteilt werden. Wir fordern ein Ende des Ping-Pong Spiels in der österreichischen Asylpolitik. Wir wollen in einer offenen und solidarischen Welt leben, ohne Grenzen und Diskriminierung.

Gegen Islamophobie, antimuslimischen Rassismus und Antisemitismus in Österreich.

*mit freundlichen Grüßen
Initiative die Menschen, Wien, 4. Jänner 2013*



Keine Diskriminierung! Gleiche Rechte für Alle in der Welt!

Solidarität mit den Hungerstreikenden in der Votivkirche

Jetzt machen gerade 40 Menschen aus verschiedenen Ländern einen Hungerstreik in der Votivkirche. Wir sind alle solidarisch mit ihnen. Wir verabscheuen alle Vorurteile, mit denen diesen Menschen und anderen Flüchtlingen oder MigrantInnen begegnet wird - sei es wegen ihrer Religion, ihrer Hautfarbe, ihrer Kultur, ihrer Sprache oder Mentalität.

Unsere internationale Solidarität hat eine neue Vision und eine neue Dimension in Europa.

Die von Menschen gemachten Gesetze können wir auch wieder verändern. Wir haben alle genug davon, dass wir immer wieder an diese Gesetze erinnert und abgeurteilt werden. Wir fordern ein Ende des Ping-Pong Spiels in der österreichischen Asylpolitik. Wir wollen in einer offenen und solidarischen Welt leben, ohne Grenzen und Diskriminierung.

Gegen Islamophobie, antimuslimischen Rassismus und Antisemitismus in Österreich.

*mit freundlichen Grüßen
Initiative die Menschen, Wien, 4. Jänner 2013*



Keine Diskriminierung! Gleiche Rechte für Alle in der Welt!